
Lilt, Nastro Rosa. Intervista
con Castobello
Anche a Siracusa ottobre è il mese della prevenzione. La Lilt
scende in campo con la Campagna Nastro Rosa per sensibilizzare
ed informare sull’importanza di una diagnosi precoce nella
cura del tumore alla mammella. Al calare della sera, il Tempio
di Apollo si colorerà di rosa, sino al 31 ottobre. E’ l’evento
“mediatico” che ricorda alla città l’importanza di un colore,
l’importanza della prevenzione.
Claudio Castobello è il responsabile provinciale della Lilt,
intervista da SiracusaOggi.it

Cadavere  in  mare,  Sancilio:
"Non è di Bianca"
Cadavere  rinvenuto  nel  mare  di  Siracusa  (leggi  qui),  il
comandante  della  Capitaneria  di  Porto,  Luca  Sancilio,
chiarisce  che  non  si  tratta  del  corpo  di  Gianluca  Bianca
(capitano  del  Fatima  II,  scomparso  a  luglio  del  2012).
Difficili  le  operazioni  di  riconoscimento.  Poche  certezze
anche circa la seconda pista investigativa: potrebbe, infatti,
non essere il cadavere di un migrante. La video intervista
realizzata da SiracusaOggi.it negli studi di Fm Italia.
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Tares,  l'assessore  Pane
illustra le nuove scadenze
Il Consiglio Comunale di Siracusa si occupa questa sera di
Tares e delle scadenze esatte per il pagamento differito,
senza mora o ulteriori  interessi. La video intervista di
SiracusaOggi.it con l’assessore al Bilancio, Santi Pane, oggi
ospite su FM Italia.

Intervista con il Commissario
della Provincia, Giacchetti
Rinviata a data da destinarsi l’edizione 2013 della cerimonia
di consegna del Premio Vittorini. Il commissario straordinario
della Provincia Regionale di Siracusa, Alessandro Giacchetti,
intervistato da SiracusaOggi.it

Mare  Sicuro,  intervista  con
Sancilio
“Mare Sicuro 2013”, bilancio della Capitaneria di Porto di
Siracusa.  Salvataggio  di  diportisti,  sequestro  di  pescato
illegale, multe, sanzioni ma soprattutto l’emergenza migranti.
Ne parliamo con il comandante, Luca Sancilio nella intervista
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realizzata da Siracusaoggi.it

SiracusaOggi.it
Guarda  il  promo  di  SiracusaOggi.it,  quotidiano  online  di
Siracusa e provincia:

Scuola,  il  saluto  agli
studenti del sindaco Garozzo

Il saluto del sindaco di Siracusa, Giancarlo Garozzo, agli
studenti degli istituti comprensivi della città.

 

 

 

Immigrazione:  il  procuratore
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capo di Catania, Salvi
 Contrasto all’immigrazione clandestina. L’intervento del
procuratore capo di Catania, Giovanni Salvi, in conferenza

stampa presso la Questura di Siracusa dopo l’operazione che ha
condotto al fermo di 3 presunti basisti o “scafisti di terra”
(leggi qui)
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